

22.1.2017 - "Neue Kirchenzeitung" für das Erzbistum Hamburg - Nr. 3 vom

Christen müssen am Ball bleiben

Von Roland Juchem

Neu ist es nicht, was die Priester aus dem Erzbistum Köln schreiben, aber immer noch aktuell. Was sie beobachten und fordern, liegt seit fast 30 Jahren auf dem Tisch. **Gruppen, die sich mit den Themen befassen, gibt es etliche: die Bewegung „Wir sind Kirche“, die „Pfarrerinitiative“, der Kongress „Freude am Glauben“** ... Inspiriert durch internationale Beispiele probiert die „lokale Kirchenentwicklung“ neue Wege.

Dabei sind konservative und liberale Ansichten nicht mehr so klar verteilt; schon gar nicht zwischen Basis und Hierarchie. Klar ist: Neue Strukturen allein sind keine Lösung, sie können nur unterstützen: Was erleichtert den Glauben in der Kirche, die Annahme ihrer Verkündigung? Damit der Sauerteig des Evangeliums in der Gesellschaft wirken kann, sind Ehrlichkeit, Bekenntnisse und Entscheidungen gefragt. Die allerdings müssen nicht überall gleich aussehen. Wir müssen am Ball bleiben.

Zuletzt geändert am 30.01.2017